



Pour diffusion immédiate
Communiqué de presse

La fondatrice de l'entreprise gaspésienne CaCO₃ Biotech récipiendaire de la bourse Hermante Ayotte de 50 000 \$

Gaspé, le 30 octobre 2023 — La fondatrice de CaCO₃ Biotech, Marianne Chouinard, s'est vu octroyer la bourse Hermante Ayotte de 50 000 \$ en plus d'une mention *Coup de cœur*, à l'occasion de la deuxième édition du Gala Prospérité Québec 2023, organisé par le Conseil du patronat du Québec qui se tenait à Montréal, le 25 octobre dernier.

La fondatrice de l'entreprise en biotechnologies marines, qui a développé un procédé innovant permettant de revaloriser et cultiver la nacre de coquillages en Amérique du Nord, s'est vu remettre cette importante distinction qui témoigne du caractère novateur et de l'impact durable de CaCO₃ Biotech. Cette bourse est décernée à une entrepreneure québécoise francophone qui se démarque sur le plan entrepreneurial, familial et social. Elle permettra à Marianne Chouinard de continuer le développement de son entreprise en plein essor.

« C'est une poussée dans le dos dont je me souviendrai toujours! Cela permettra de soutenir la croissance de CaCO₃ Biotech, en plus de poursuivre la mission de l'entreprise. Je tiens à remercier madame Ayotte, une femme d'affaires aguerrie et inspirante, pour sa bienveillance envers les femmes entrepreneures du Québec et du Nouveau-Brunswick. », a exprimé, reconnaissante, Marianne Chouinard.

La fondatrice de l'entreprise souhaite également remercier [2 Degrés](#), un incubateur en environnement et en technologies propres basé à Québec ainsi que [Flots](#), un accélérateur marin durable, basé à Rimouski. Les deux organisations supportent et accompagnent CaCO₃ Biotech depuis son démarrage en 2021.

« Je souhaite aussi suivre les traces de madame Ayotte, en aidant une entrepreneure à mon tour le moment venu. Longue vie aux rebelles, aux batailleuses et aux indomptables! », a conclu l'entrepreneure.

À propos de CaCO₃ Biotech

CaCO₃ Biotech est une entreprise gaspésienne innovante du domaine des biotechnologies marines. Elle a pour mission la revalorisation des coproduits marins et, plus particulièrement, la valorisation de la nacre des coquillages issus de l'industrie alimentaire. Les principes d'économie circulaire et de développement durable sont aux cœurs des actions de l'entreprise.

-30-

Pour toutes demandes médias, veuillez contacter
info@caco3biotech.ca